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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

3 таймырца заняли третьи места на первенстве края по греко-римской борьбе среди 
юношей 

Таймырские спортсмены стали призерами соревнований краевого уровня. Об этом в 
среду сообщили в районном управлении общественных связей. 

"Бронзовые" награды получили участники первенства Красноярского края по греко-
римской борьбе среди юношей 1994-1995 годов рождения – Илья Матисов (весовая категория 
до 54 кг), Чынарбек Жанышбеков (весовая категория до 58 кг), Дмитрий Мартин (весовая 
категория до 69 кг).  

Состязания борцов прошли в Красноярске 7-11 апреля. По информации организаторов 
спортивного мероприятия результаты первенства пойдут в зачет второго этапа V 
Спартакиады учащихся России. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Библиотекари Дудинки продолжают издательскую деятельность. 

Отделом краеведения и библиографии центральной библиотеки Дудинки подготовлен 
буклет «Мемориальные доски Дудинки: экскурсия по памятным местам». В 58- страничном 
иллюстрированном издании приводятся биографические справки о людях, имена которых 
увековечены на мемориальных досках, расположенных в Дудинке. Сведения дополнены 
фотографиями, стихами, библиографическими источниками. 
 Буклет создан библиографами Натальей Бабийчук и Алевтиной Сакиевой под 
руководством  директора Дудинской централизованной библиотечной системы Клавдии 
Тлехуговой.  

"Таймырский Телеграф" 
 

«Чтобы век прожить нам без ссоры… 
…нужно мир сплотить, нужен форум», - утверждал в середине восьмидесятых солист 
популярной в те годы группы «Форум» Виктор Салтыков. 

Следуя его совету, представители интернет-пространства третьего тысячелетия без 
устали сплачивают этот мир, объединяя самых разных людей на самых разных форумах. С 
недавнего времени свой форум появился и на официальном сайте муниципального 
образования «город Дудинка». Зарегистрировавшись, вы можете высказать свое мнение по 
уже обсуждаемым здесь вопросам: куда поставить старый въездной знак, какую спортивную 
секцию выбрать, как (и надо пи) влиять на поведение подъездных завсегдатаев... Если 
говорить о том, что беспокоит кого-то другого, вам не интересно - создавайте свою тему, 
волнующую именно вас. Здесь же вы можете прочитать свежий анекдот, разместить 
объявление, познакомиться с интересными фотоработами, оставить свои замечания или 
предложения. Словом, сплачивайте мир, приходите на городской форум! 

Газета «Таймыр» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Новые стройматериалы решено опробовать для восстановления панелей фасадов 
кайерканских "гостинок" 

Глава норильской администрации Алексей Ружников провел выездное совещание в районе 
Кайеркан. Об этом сообщили в пресс-службе аппарата главы города. 

В совещании приняли участие специалисты управления капитальных ремонтов и 
строительства, жилфонда и представители управляющей компании ООО "НЖЭК". Они 
обсудили вопрос сохранения домов гостиничного типа в пригодном для проживания 
состоянии. Срок службы таких домов ограничен техническими характеристиками материала. 
Норильские "гостинки" были построены из газозолобетонных панелей более 30 лет назад. По 
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заключению специалистов восстановить подобные строения нельзя, но можно лишь 
постараться продлить срок эксплуатации. На данный момент из-за особенностей климата и 
ландшафта фронтальные стороны многих зданий находятся в неудовлетворительном 
состоянии. Особенно сложная ситуация в Кайеркане. В районе расположено 10 домов 
гостиничного типа, в которых проживают более 4 тыс. человек. Переселить всех 
одновременно невозможно из-за ограниченного количества жилья в городе. 

Одним из вариантов решения проблемы стало предложение опробовать современные 
стройматериалы, способные придать панелям дополнительную прочность и замедлить 
процесс разрушения фасадов. По предварительной договоренности представители НЖЭКа 
доставят в Норильск экспериментальную партию материала и обработают им несколько 
"тестовых" панелей. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Правительство края ответило на вопросы предпринимателей Крайнего Севера 
В рамках IV региональной конференции представителей малого и среднего 

предпринимательства и органов власти «Бизнес и Власть: направления движения» на связь с 
представителями власти Красноярского края в режиме видеоконференции вышли пять 
городов региона, в том числе Норильск. 

Представители Норильска и Таймыра задали краевым министрам несколько актуальных 
для Севера края вопросов. В частности, затрагивались темы участия малого бизнеса в 
реализации четырехстороннего соглашения между Правительствами РФ и Красноярского 
края, ОАО ГМК «Норильский никель» и Администрацией МО Норильск. 

Министр промышленности и энергетики края Денис Пашков ответил, что соглашение 
позволило дать старт серьезному развитию предприятий малого и среднего бизнеса, причем 
не только строительного, но и инфраструктурного направления. 

Краевое Правительство успешно реализует программы господдержки 
предпринимательства Норильска, Эвенкии и Таймыра с учетом специфики территорий, 
отметил министр экономики и регионального развития региона Анатолий Цыкалов. Так, в 
апреле в Норильске откроется филиал «Красноярского регионального агентства поддержки 
малого и среднего бизнеса», который будет работать для предпринимателей Норильска и 
Таймыра. 

В пресс-службе ТОР «Северные промышленные и предприниматели (Норильска)», 
выступившего одним из организаторов дискуссии, отметили, что конференция и телемост — 
знаковое событие для предпринимателей края, позволившее власти и бизнесу обменяться 
мнениями и найти новые способы совместной деятельности. 

ИА Пресс-Лайн 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   

 
Авиакомпания NordStar открыла контактный центр  

Теперь пассажиры могут по телефону получить любую информацию об авиакомпании, 
расписании рейсов, тарифах, специальных акциях и программах. Операторы контактного 
центра также подберут для пассажира наиболее удобный маршрут и выгодный тариф, 
проконсультируют о процессе покупки и оплаты билета.  

Помимо получения справочной информации пассажиры смогут поделиться своими 
впечатлениями об уровне сервиса и качестве предоставляемых на борту услуг, оставить 
отзыв о работе сотрудников компании и сделать предложения по улучшению качества 
обслуживания. Номер контактного центра NordStar airlines – 8-800-700-8-007. Звонок из 
России бесплатный. 

«Заполярная правда» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
С 2012 года в крае будут внедрены стандарты на содержание и ремонт улично-
дорожной сети муниципальных образований 
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С 2012 года в крае будут внедрены стандарты на содержание и ремонт улично-дорожной 
сети муниципальных образований. Такое решение было принято на совещании с главами 
муниципальных образований Центрального территориального округа, которое провел в 
Большемуртинском районе председатель Правительства края Эдхам Акбулатов. 

По словам министра транспорта края Захара Титова, общая протяженность улично-
дорожной сети (УДС) муниципальных образований центрального территориального округа 
(без Красноярска) составляет 1 776,9 км. "К сожалению, не все главы считают сохранность 
своей дорожной сети приоритетом: по нашим данным, объемы средств, предусмотренных в 
местных бюджетах на содержание УДС, существенно отличаются и не зависят от 
протяженности УДС. Чаще всего деньги на дороги направляются только тогда, когда ситуация 
уже критическая. Кроме того, в половине районов Центрального территориального округа 
содержанием улиц занимаются неспециализированные предприятия, из-за чего существенно 
снижается качество выполняемых работ. Считаю, что все муниципальные контракты на 
содержание и ремонт автодорог местного значения должны заключаться только со 
специализированными дорожными организациями". 

Титов предложил с 2012 года включить финансирование УДС в расходы создаваемого 
регионального дорожного фонда, разработать единую методику формирования затрат на 
содержание и ремонт улично-дорожной сети, заменить предоставляемые ранее на эти цели 
дотации на субсидии, что повысит ответственность местного самоуправления и позволит 
обеспечить целевой характер использования средств. Участники совещания поддержали эти 
предложения. 

Эдхам Акбулатов подчеркнул, что ответственность за содержание улично-дорожной сети 
лежит на муниципальном уровне власти. "Вопрос для всех территорий болезненный, износ 
дорожного полотна в населенных пунктах высок. Поскольку возможности бюджета 
ограничены, сейчас важно сосредоточиться на наиболее проблемных и наиболее интенсивно 
используемых участках улично-дорожной сети каждого муниципального образования. К 
моменту создания регионального дорожного фонда муниципальным образованиям 
необходимо провести инвентаризацию технического состояния своих дорог, оформить на них 
соответствующие правоустанавливающие документы, оценить необходимые объемы работ, 
на которые в первоочередном порядке должны пойти средства. Чтобы обеспечить 
эффективное расходование средств дорожного фонда, стандарты, которые будут 
разработаны для выполнения работ по содержанию и ремонту дорог, должны четко 
контролироваться и соблюдаться", - отметил председатель Правительства.  

Для информации. По данным ГИБДД, в 2010 году из 4 985 ДТП 22,5% (1121 ДТП) 
произошли в результате сопутствующих дорожных условий. Из них 55 ДТП - на краевых 
дорогах, 37 - на федеральных. Основная доля происшедших ДТП (1029) приходится на 
улично-дорожную сеть и дороги местного значения. 

«Красноярский край» 
 
Вадим Антонов официально назначен начальником ГУВД по Красноярскому краю 

Президент России Дмитрий Медведев сегодня подписал указ о назначении нового 
начальника Главного управления Министерства внутренних дел Российской Федерации по 
Красноярскому краю. Как и предполагалось, им стал бывший министр внутренних дел 
Чувашии Вадим Антонов, которому этим же указом было присвоено специальное звание 
генерал-майора полиции. Указ вступил в силу со дня его подписания. 

Напомним, что кандидатура Вадима Антонова была предложена главой МВД России 
Рашидом Нургалиевым и одобрена губернатором края Львом Кузнецовым. 

Новому начальнику ГУВД по Красноярскому краю 50 лет, пост министра внутренних дел 
Чувашии он занимал с 1997 года. В 1996 году находился в зоне боевых действий в Чечне. До 
этого служил в органах ФСБ, а еще раньше работал инженером-конструктором на заводе. 
Имеет государственные награды, является кандидатом в мастера спорта по рукопашному 
бою. 

ИА Пресс-Лайн 
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Жители края сами определят список заведений, которые нельзя посещать подросткам  
Жителям Красноярского края официально разрешат предлагать власти места, куда, по их 

мнению, нужно не пускать несовершеннолетних. 
13 апреля в в ходе заседания комитета по социальной политике заместитель министра 

образования и науки региона Наталья Анохина предложила депутатам внести изменения в 
ст.15 Закона края «О защите прав ребенка». «В настоящее время в законе не определен 
перечень лиц, которые вправе направлять предложения об определении дополнительных 
мест, нахождение в которых может причинить вред здоровью детей, их физическому, 
интеллектуальному, духовному и нравственному развитию, а так же мест, нахождение детей в 
которых допускается только в сопровождении родителей. Таким правом мы предлагаем 
наделить органы местного самоуправления, органы и учреждения системы профилактики 
безнадзорности, общественные объединения и всех заинтересованных граждан», — 
сообщила Анохина. 

Еще одна поправка к закону касается определения ответственных лиц, которые будут 
информировать детей, родителей и предпринимателей о недопустимости нахождения детей в 
«опасных» местах. Задачу информирования минобр предложил возложить на 
уполномоченные правительством края органы исполнительной власти края. Депутаты с 
внесенными изменениями согласились и поправку поддержали 

«Лаборатория новостей» 
 

Депутаты хотят разработать особый статус Эвенкии  
В Эвенкии депутаты хотят разработать особый статус своего района. Как пояснили ИA 

KNews в пресс-службе Эвенкийского района Красноярского края, местные политики считают, 
что с тех пор, как Эвенкия перестала быть субъектом РФ и вошла в состав объединенного 
Красноярского края, она лишилась некоторых преимуществ. 

В связи с этим парламентарии считают необходимым разработать предложения в 
законопроект Красноярского края об особом статусе Эвенкии. В настоящее время уже 
создана временная комиссия, которую возглавил депутат Эвенкийского районного Совета 
депутатов третьего созыва Александр Агеев. «Жизнь на Крайнем Севере очень сложная, и 
это обусловлено не только суровыми климатическими условиями, но и большой площадью 
нашей территории, разбросанностью поселков. Эти условия ни в коей мере не идентичны 
тем, в которых живут, скажем, жители центральных и южных районов Красноярского края. А 
на деле получается, что сейчас нас хотят приравнять к нормативам финансирования всех 
остальных районов края — по количеству койко-мест в больницах, школ, мест в детсадах и 
прочее. Поэтому уже сейчас встает вопрос оттока квалифицированных кадров: уезжают 
учителя, врачи, потому что зарплаты приравниваются к средним краевым. Но замечу, что 
особый статус Эвенкии мы должны будем доказать», — пояснил Агеев. К работе над 
законопроектом районные парламентарии намерены привлечь специалистов из разных 
областей: геологии, медицины, образования, здравоохранения, экономики, юриспруденции и 
других. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин заявил, что ни он, ни Медведев не исключают участия в выборах 

Премьер-министр РФ Владимир Путин заявил, что ни он, ни президент Дмитрий Медведев 
не исключают участия в выборах главы государства в 2012 году.  

«Ни я, ни Дмитрий Анатольевич не исключаем, что каждый из нас может пойти на выборы. 
Мы будем исходить из реалий текущей ситуации к моменту выборов», — сказал Путин 
журналистам в среду. 

«Конечно, когда-то это решение должно быть принято. Но до выборов еще почти год, и вот 
эта суета не способствует нормальной организации работы», — сказал Путин. 
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«Если мы сейчас дадим какие-то неверные сигналы, половина администрации и больше 
половины правительства перестанут работать в ожидании каких-то перемен», — заметил 
премьер. 

РИА Новости 
 
Путин: Правительство не собирается увеличивать ставки страховых взносов 

Правительство РФ продолжает искать варианты снижения ставки страховых взносов в 
социальные фонды, возможность их увеличения не рассматривает. Об этом, как передает 
РИА «Новости», заявил премьер-министр Владимир Путин, выступая с заключительным 
словом на форуме медработников. 

«Вот мы подняли до 34% (ставку страховых взносов) — реакция бизнес-сообщества видите 
какая. А для того, чтобы реализовать план, который предложил Леонид Михайлович (Рошаль) 
нужно не снижать социальные взносы с 34%, а повысить их еще до 44. Это вопрос баланса 
интереса в обществе и понимания того, что у нас впереди: лошадь, телега, и как их 
совместить между собой, откуда деньги брать», — сказал Путин. 

«Тем не менее, сейчас будем искать варианты снижения страховых взносов, а не 
увеличения», — отметил премьер, добавив, что в этом тоже есть «определенная логика». 

«Росбалт» 
 

Депутаты отреклись от правительства. "Единая Россия" озаботилась отношениями с 
исполнительной властью 

 «Единая Россия» озаботилась отношениями с исполнительной властью. До сих пор 
депутаты от партии власти регулярно одалживали свои имена правительству, которое 
использовало их для проталкивания своих инициатив на Охотном Ряду. Единороссы обещают 
относиться к этому делу более вдумчиво, ссылаясь на скандал с платной рыбалкой. Эксперты 
уверены – дело в надвигающихся выборах.  

Уже объявлено, что экспертно-консультационный совет (ЭКС), созданный в ГД 
единороссами, открывает новое направление работы. Как заявил его руководитель – первый 
заместитель председателя фракции ЕР Владимир Пехтин, акцент будет сделан на экспертизе 
«законодательных инициатив, имеющих высокую социальную, экономическую актуальность и 
резонансное значение для избирателей».  

Все законопроекты, попадающие в эту категорию и предлагаемые как думским 
большинством, так и остальными субъектами законодательной инициативы, обязательно 
станут проходить через ЭКС. Скорее всего данное правило распространится и на 
правительственные предложения. Недаром Пехтин заявил: дескать, ЕР является фракцией 
парламентского большинства, и на ней лежит ответственность за все законопроекты, 
рассматриваемые и принимаемые Госдумой.  

Косвенным подтверждением тому, что инициативы правительства тоже не смогут избежать 
ЭКСа, можно считать комментарии его главы по неприятной ситуации вокруг проекта платной 
рыбалки. Напомним, что кульминация этого скандала случилась на прошлой неделе, когда и 
президент, и премьер вмешались с указаниями безобразие прекратить. При этом, жалуются 
думцы, глава Росрыболовства Андрей Крайний «всю критику принятых поправок перевел в 
адрес депутатов, которых убедил в необходимости скорейшего принятия этого закона». Так 
вот, сообщил Пехтин, спикер Госдумы Борис Грызлов поручил экспертам из числа 
единороссов анализировать законотворческую деятельность «с точки зрения объективности и 
значения для социальной политики». А особенно пристальное внимание будет уделено 
проектам, заявил Пехтин, «которые вносятся депутатами по инициативе министерств и 
ведомств».  

Таким образом, впервые на официальном уровне признано то, о чем, например, «НГ» 
писала не раз. А именно – существование так называемых подметных законов. Которые 
готовятся в правительстве, а потом вбрасываются в ГД через «верных» депутатов и, конечно, 
от их имени. Эксперт антикоррупционной комиссии нижней палаты Дмитрий Горовцов 
подчеркнул, что такой способ законотворчества помогает ведомственным лоббистам избегать 
внутриправительственной волокиты. При этом он считает его не слишком законным. Что же 
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касается поручения Грызлова экспертному совету фракции ЕР рассматривать все самые 
важные и резонансные законы, то Горовцов недоумевает: ведь этим прежде всего должна 
заниматься та же антикоррупционная комиссия. Да и для правового управления ГД, отметил 
он, всесторонняя оценка законопроектов является первейшей обязанностью.  

«Получается, что единороссы сами что-то разработали, сами все это проанализировали – 
и, понятное дело, все одобрили», – упрекнул коллег по Думе координатор фракции КПРФ 
Сергей Решульский. По его словам, тот факт, что депутаты от партии власти вдруг 
проснулись и стали разбираться в своих отношениях с исполнительной властью, 
свидетельствует лишь о приближении выборов в Госдуму: «Что-то хорошее людям 
единороссам все-таки хочется показать, продемонстрировать, что от жизни они не совсем 
оторвалась». Горовцев же утверждает, что все это – «попытка сделать хорошую мину при 
плохой игре». По его мнению, ситуация свидетельствует о том, что законодательная 
деятельность думского большинства потерпела полный провал.  

Теперь единороссам остается только заняться предвыборным пиаром, уверены оба 
собеседника «НГ». Они в один голос напоминают, что многие законы, которые потенциально 
ухудшат социально-экономическое положение россиян, «Единой Россией» давно приняты. 
Правда, у многих из них, как, например, у закона о реформе бюджетной сферы, срок 
вступления в силу отложен до окончания обеих избирательных кампаний – и думской, и 
президентской. 

«Независимая газета» 
 

"Единая Россия" проведет молодежные праймериз 
"Молодая гвардия" в конце апреля начнет отбор кандидатов для участия в федеральных 

праймериз "Единой России", пишет газета "Ведомости". Кампания начнется с митинга, 
который состоится в Москве. Источник издания близкий к правительству Москвы подтвердил, 
что заявка уже подана.  

Для того, чтобы принять участие в молодежных праймериз претенденту будет необходимо 
зарегистрироваться на сайте mp2011.ru. Регистрация, судя по счетчику, начнется в 17:00 27 
апреля. Заявки будут приниматься до 12 июня.  

Для победы участник должен будет провести несколько мероприятий, в том числе уличную 
акцию с несколькими десятками участников, встречу с молодежью, а также спортивное и 
культурное мероприятия. Кроме того, претендент запишет видеообращение к своим 
потенциальным избирателям. Делиться успехами кандидаты будут на сайте молодежных 
праймериз, где пройдет и голосование за проекты.  

Как пишут "Ведомости", финалы в ряде регионов состоятся 25 июня. Победители получат 
право участвовать в федеральных праймериз "Единой России", по итогам которых смогут 
попасть в партийный список на декабрьских выборах в Госдуму.  

Участие во внутрипартийных выборах является обязательным условием попадания в 
список. В праймериз, помимо победителей конкурса "Молодой гвардии", смогут принять 
участие претенденты, делегированные генеральным советом партии и ее региональными 
политсоветами. Кроме того, на внутрипартийные выборы можно пойти самовыдвиженцем - 
для этого необходимо заручиться поддержкой тысячи единоросов. 

«Лента» 
 

Полиция скоро сбросит все завесы: в новой структуре МВД не будет никаких ЖОП и 
ОПСОСов 

МВД России в ближайшее время обещает обнародовать названия новых подразделений 
ведомства и их аббревиатуры, которые в связи с реформой министерства становятся 
объектом насмешек граждан.  

"В настоящее время разрабатываются нормативные правовые акты МВД России, которыми 
будут утверждены наименования структурных подразделений системы федерального органа 
исполнительной власти в сфере внутренних дел, а также их сокращенное название", - 
говорится в заявлении за подписью представителя департамента кадрового обеспечения 
(ДКО) министерства Сергея Трипутина, размещенном на сайте ведомства.  
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В нем отмечается, что информация об утвержденных наименованиях будет опубликована 
на сайте МВД России. По словам Трипутина, появляющиеся в последнее время примеры 
названий подразделений полиции являются вымышленными, не соответствуют 
действительности и "являются некорректными по содержанию".  

Заявление ДКО последовало в связи с обращением к президенту РФ студента Козленкова, 
который поинтересовался, насколько правдоподобны изменения в наименовании некоторых 
подразделений полиции. В качестве примера студент привел взятые из интернета такие 
наименования, как "отдел полиции соблюдения общественного спокойствия" (ОПСОС), 
"государственная единая инспекция" (ГЕИ), "железнодорожное отделение полиции" (ЖОП), 
передает "Интерфакс". Вопрос Козленкова управлением президента РФ по работе с 
обращениями граждан был переадресован в ДКО МВД, который обнародовал официальный 
комментарий по этой теме.  

Ранее, в начале марта в Брянске на Межрегиональной конференции партии "Единая 
Россия" представительница Белгородского городского союза студентов выразила удивление 
сокращенными названиями новых полицейских подразделений, аббревиатуры которых 
созвучны непечатным выражениям: например, полицейский инспектор защиты детства и 
юношества или полицейский инспектор дорожного регулирования. Девушка адресовала свой 
вопрос присутствовавшему на конференции премьеру РФ Владимиру Путину.  

Премьер поначалу вообще не мог ничего сказать, заявив, что первый раз об этом слышит. 
Затем признал: "В принципе, эти слова известны, но то, что так называются подразделения 
правоохранительного ведомства, это необычно".  

Как сообщалось, российские блоггеры после вступления в силу закона "О полиции" 
увлеченно принялись придумывать замену "ментам" и давать новые обозначения как для 
сотрудников МВД, так и для различных подразделений ведомства. Так, полицейское 
управление патрульно-постовой службы "превратилось" в ПУППС, полицейского инспектора 
службы контроля за автотранспортом предложили называть ПИСКА, а полицейских 
инспекторов дорожного регулирования - ПИДРами.  

Между тем, источник "Интерфакса" в правоохранительных органах утверждает, что 
"никаких аббревиатур на сегодняшний день в системе МВД попросту не существует". "Это 
лишь фантазии блоггеров, которые упражняются в остроумии", - сказал собеседник агентства. 
Он пояснил, что после вступления в силу закона "О полиции" будет определена структура 
подразделений в системе МВД, после чего планируется учредить оргштатное расписание и 
произвести назначения на конкретные должности. "Только после этого можно будет говорить 
о названии той или иной должности и ее аббревиатуры", - добавил представитель МВД. 

«Newsru» 
 

Веселые картинки ЖКХ 
Большинство россиян с подозрением относятся к любым резким движениям в области 

ЖКХ, будь то реформа этой весьма затратной и непрозрачной отрасли или решение по 
тарифам. Чтобы подготовить население к сложностям существования в переходном периоде 
Фонд содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства выпустил 
специальное пособие в виде красочно оформленных буклетов, напоминающих комиксы. 
Одними из первых с ними ознакомились сенаторы и некоторые остались недовольны тем, что 
в этих "веселых картинках" говорится и о том, что тарифы на услуги ЖКХ будут расти. В 
Фонде напротив, считают, что население надо информировать о предполагаем росте 
тарифов, как и о методах выживания.  

В целом за январь-март 2011 года тарифы на услуги ЖКХ выросли на 10,3% при инфляции 
за этот же период в 3,8%. Больше всего в первом квартале выросли цены на холодное 
водоснабжение и водоотведение - на 15,0%, на горячее водоснабжение - на 12,4%, на 
отопление - на 11,7%.  

В следующие три года тарифы на услуги ЖКХ будут расти приблизительно такими же 
темпами. Но об этом знают в первую очередь в Минэкономразвития РФ, которое предлагает 
не корректировать утвержденный рост тарифов монополий в 2011-2013 гг.  
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Минэкономразвития при внесении рабочей версии прогноза социально-экономического 
развития РФ до 2014 года предлагает не корректировать утвержденные ранее темпы роста 
тарифов на услуги естественных монополий, заявил журналистам в понедельник замглавы 
министерства Андрей Клепач. "Мы исходим из тех решений, которые были приняты ранее",- 
сказал он.  

Во внесенном Минэкономразвития прогнозе в 2014 году рост цен на газ для населения - 
15% (на 5% с 1 января, на 9,5% с 1 апреля). Предполагаемый рост тарифов на тепло - 9-10%. 
Тарифы на электроэнергию для населения вырастут на 12%.  

И к этому надо готовиться, в том числе и членам Совета Федерации, которые одними из 
первых ознакомились с наглядными материалами на тему неизбежности роста тарифов ЖКХ 
и способами экономии.  

В ходе обсуждения доклада главы Фонда сенаторам были розданы цветные буклетики с 
комиксами, в которых, в частности, рассказывалось о том, как сэкономить на услугах ЖКХ. В 
этой связи один из сенаторов высказал недовольство тем, что среди "этих "веселых картинок" 
говорится и о том, что тарифы на услуги ЖКХ будут расти и к этому надо готовиться".  

Отвечая на соответствующий вопрос, руководитель Фонда Константин Цицин признал, что 
тарифы будут повышаться. "И мы, раздав им такие буклеты, просто прогнозируем, что так и 
будет, и к этому надо всем нам готовиться", - пояснил он.  

Буклетов на тему тарифов в электронном виде в Фонде не оказалось, но организация уже 
имеет опыт продвижения реформы ЖКХ в массы. В частности, здесь можно ознакомиться с 
тем, как сэкономить на квартплате, проконтролировать расходы на капремонт в доме и узнать 
больше о реформе ЖКХ.  

Полная гармония в отношениях между ЖКХ и населением наступит не скоро и будет стоить 
дорого. Как заявлял ранее глава комитета по промышленной политике сенатор Валентин 
Завадников, около 6 трлн рублей понадобится для того, чтобы довести ЖКХ до нормального 
состояния. По его словам, износ основных фондов в сфере ЖКХ достигает от 60% до 80%. 
При этом задолженность населения за услуги ЖКХ составляет 90 млрд рублей.  

Инвестиции в сферу ЖКХ, как отмечал глава комитета, подразумевают вложение "длинных 
денег" со сроком, как минимум, на 10 лет. "Поэтому формирование тарифов в сфере ЖКХ 
должно осуществляться по понятным для всех правилам и минимум - на три года. 
Существующая сегодня система привела к тому, что эта отрасль является непрозрачной, в 
том числе с точки зрения оплаты за услуги", - подчеркивал В.Завадников.  

"Оплата ЖКХ в разных субъектах различается в 10-12 раз. "Из-за изношенности 
оборудования и несовершенства системы управления в сфере ЖКХ затраты здесь в три-
четыре выше, чем в Европе, и монополизм остается самой серьезной проблемой рынка 
жилищно-коммунальных услуг", - отметил В.Завадников.  

При этом он считает, что необходимо разработать единообразную форму платежной 
квитанции, что будет способствовать повышению прозрачности в формировании жилищно-
коммунальных платежей. 

/Финмаркет/ 
 

Опрос: растет число жителей РФ, которые хотят оставить Медведева на второй срок. 
Тандем даст ответ по поводу выборов не раньше осени, – мнение экспертов 

Все больше жителей России хотят видеть в списках кандидатов в президенты на 
следующих выборах Дмитрия Медведева. Об свидетельствуют итоги опроса, проведенного 
«Левада-центром» 18-21 марта. Число приверженцев второго срока действующего главы 
государства за девять месяцев выросло с 14% до 18%, а тех, кто желает видеть в списке 
кандидатов Владимира Путина, снизилось с 30% до 27%. 

В то же время с 21% до 16% сократилось число граждан, которые бы хотели видеть обоих 
среди претендентов на президентское кресло, и с 19% до 25% выросло число опрошенных, 
которые не желают видеть среди кандидатов никого из правящего тандема. 

Говорят о том, что хотели бы видеть Медведева и Путина в числе кандидатов на пост 
президента молодежь, люди со средним и средним специальным образованием, 
обеспеченные россияне. О том, что не хотят видеть на следующих выборах ни того, ни 
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другого, чаще говорят граждане старше 55 лет (30%), малообеспеченные россияне (32%) и 
жители крупных городов (28%). 

В ходе исследования выяснилось, что большинство жителей РФ (71%) по-прежнему 
уверены в согласованности действий Медведева и Путина, однако среди респондентов 
растет число тех, кто ожидает усиления разногласий между руководителями страны (с 9% до 
17%). 

Накануне в интервью китайскому телевидению Медведев признал, что у них с Путиным 
разные взгляды на будущее России, и заявил, что думает об участии в президентских 
выборах. «Я не исключаю того, что я буду баллотироваться на новый срок. Решение будет 
принято, причем в достаточно уже короткой перспективе, потому что уже меньше года 
остается», – сказал Медведев. 

Как показывают исследования социологов, Путин пока уверенно опережает Медведева в 
представлениях жителей РФ о том, кто займет пост президента в 2012 году, хотя за 
последний год разрыв между ними сократился с 14 пунктов (38:24) до 8 (38:30), сообщает 
«Интерфакс». 

Несмотря на то, что о доверии президенту сегодня говорят 65% граждан, а премьеру – 
70%, показатели в категории «полностью доверяю» не превышают 9% по отношении к 
Медведеву и 12% к Путину. О «восхищении» и тем, и другим, говорят не более 3% 
опрошенных. 

О доверии тандему чаще говорят люди со средним образованием (75% у Медведева, 77% 
у Путина). В категории с образованием ниже среднего Медведеву доверяют 60%, Путину – 
68%. Среди обеспеченных россиян доверяют Медведеву и Путину 76% и 74% 
соответственно. В то же время среди малообеспеченной части населения, президенту 
доверяют 42%, главе правительства – 61%. 

Уровень поддержки обоих выше преимущественно в небольших городах (71% жителей 
которых доверяет Медведеву) и селах (75% доверяют Путину). В столице и других крупных 
городах Медведеву доверяют 63% и 60% жителей соответственно, Путину – 60% и 70%. 

80% жителей РФ считают, что Путин к настоящему времени в значительной степени 
сохранил влияние на политическую жизнь страны. 

 «Новый Регион», 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Сурков рассказал о коррупционерах от оппозиции. Владислав Сурков рассказал о 
демонстративной коррупции в рядах оппозиции      
 "Замглавы администрации президента РФ Владислав Сурков лично проинструктировал 
движение «Наши» перед акцией против коррупции. Из речи кремлевского чиновника молодые 
люди узнали о том, что менталитет наших современников грозит «просто выпотрошить 
страну» уже в ближайшем будущем, а оппозиционеры в России мало чем отличаются от 
коррупционеров, живя на «серые гранты» из-за рубежа. Оппозиция поспешила не согласиться 
с Сурковым. 

Встреча первого заместителя главы АП с представителями движения состоялась во 
вторник, сообщается в пресс-релизе «Наших». Вместе с ним на встречу пришел экс-лидер 
«Наших», а ныне глава Федерального агентства по делам молодежи Василий Якеменко. 
Всего на мероприятии присутствовали около 300 человек, рассказала GZT.RU комиссар 
прокремлевского движения Мария Кислицына. 

По словам Кислицыной, встреча с высокопоставленными чиновниками была 
запланирована заранее, так как предусматривала заслушивание докладов по различным 
направлениям деятельности движения, среди которых грядущая акция против коррупции 
«Белые фартуки», «Экология» (борьба с незаконными свалками мусора), «Стопказино», 
«Твой фильм о войне» (борьба с фальсификацией истории) и «Контрольная закупка» (поиск 
просроченных продуктов в магазине). Напомним, на субботнюю акцию в Москве «Наши» 
планируют собрать 50 тысяч молодых людей, а в ее преддверии выпустили эротический 
календарь. 
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«Держите себя в рамках закона» 
После презентаций «Наших» Владислав Сурков произнес речь. В частности, он 

напомнил «Нашим» о необходимости соблюдения закона в рамках проведения акций 
«прямого действия». «Прошу вас, держите себя в рамках закона. Мы ведь не собираемся 
разрушать страну, мы поддерживаем власть, огромную государственную машину, которая 
состоит из разных частей, в том числе неповоротливых»,— заявил он. 

Чиновник полагает, что «Наши» сталкиваются с повышенным давлением со стороны 
либеральных СМИ, которые активно критикуют молодежное движение. «Этим критикам легко 
заниматься историями, построенными на вранье или экономической выгоде»,— отметил 
Сурков. Он назвал работу движения работу тяжелой «вдвойне»: «Вы волей-неволей 
сливаетесь в общественном сознании с государством, со всеми его проблемами. Вы 
испытываете на себе давление с самых разных сторон».  

В то же время деятельность прокремлевского движения он считает честной и 
бескорыстной. «У вас в этом смысле все честно и бескорыстно. Если брать ваш проект, 
который занимается просроченными продуктами— на меня ведь многие предприниматели 
выходили и просили повлиять на вас, чтобы вы прекратили вашу работу. А я говорил им, что 
я вам верю, и знаю, что к счастью, вариант коммерческого заказа в случае вашей 
деятельности исключен»,— рассказал замглавы администрации президента. 
«С нами президент и премьер» 

Сурков констатировал, что коррупция является «смертельной» проблемой России. «В 
России берут взятки даже не процентом от прибыли, не из экономической логики, а 
закладывая свою коррупционную долю столько, сколько захотелось— двойную, тройную 
стоимость товара или услуги. Зафиксируют себе сумму, наберут ее взятками и уходят на 
пенсию»,— считает чиновник. 

«Ваши примеры „Купил справку, заплатил за зачет“— это часть большой махины, 
которая уничтожает страну. Если вашему и следующему поколению передадутся 
сегодняшняя алчность и безоглядность, страна будет просто выпотрошена»,— убежден 
Сурков. 

Бороться с проблемой нужно не только государственным институтам, но и всему 
российскому обществу, уверен он. «Легко критиковать происходящее, но ведь все эти 
взяточники и другие недобросовестные люди живут среди нас.. Другого пути нет, кроме как 
действовать своим примером. Чем больше людей откажутся давать, тем больше шансов, что 
меньшее количество людей перестанут брать»,— сказал Сурков. 

По его мнению, коррупция свойственна не только властным структурам, но и 
оппозиции. «Оппозиционеры, между тем живут на серые зарубежные гранты, не скрывая 
этого— что это, если не демонстрация коррупции, демонстрация вседозволенности?»,— 
вопрошал Сурков. Он напомнил о недавнем инциденте с мэром Братска Александром 
Серовым, который «выиграл выборы с программой по борьбе с коррупцией, а уже вскоре был 
уличен во взяточничестве. К нему домой пришли правоохранительные органы, а он начал эти 
деньги жечь». 

«Все, кто против взяток, должны быть заодно. Вы не одни. Мы не одни— с нами 
президент и премьер»,— напомнил он. В обличении коррупции Сурков призвал избегать 
«пиетета к должностям», однако при этом нужно избегать «огульной критики», которая 
приводит к «хаосу» и «разрушению государственных институтов». 

У «Наших» нет проблем с законом 
Как рассказала GZT.RU Мария Кислицына, «Наши», безусловно, учтут результаты 

прошедшей во вторник дискуссии. Она считает, что проблем с соблюдением закона у 
движения до этого не было: все акции проходили строго в его рамках и без проявлений 
экстремизма. «Это то, на что мы всегда ориентировались при проведении своих мероприятий, 
поэтому корректировать здесь ничего не придется»,— заявила активистка движения. 

Иного мнения придерживаются оппозиционеры. Лидер молодежного движения «Мы» и 
активист «Солидарности» Роман Доброхотов поделился с GZT.RU своими сомнениями по 
поводу законности всех акций «Наших». Он согласился, что неприятностей с законом у 
движения действительно нет из-за покровительства силовых структур: «У них есть очень 
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хорошее прикрытие из сотрудников центра „Э“ (центр по противодействию экстремизму— 
GZT.RU)». 

Он назвал ряд примеров, когда «Наши», по его мнению, открыто нарушали закон, но им 
это сходило с рук. Доброхотов напомнил о случае, когда люди, которых можно было 
регулярно видеть на акциях движения впоследствии «нападали с палками» на оппозиционных 
активистов. После того, как правонарушители оказывались в милиции, «за ними просто 
приезжали люди в штатском, и их отпускали из отделений»,— заявил собеседник GZT.RU. По 
мнению Доброхотова, «все хорошо знают связи движения „Наши“ с фанатскими 
группировками». 

При этом Доброхотов не согласился с утверждением Суркова о том, что оппозиция в 
России живет на «серые гранты» из-за рубежа. По словам лидера движения «Мы», 
оппозиционные объединения в России настолько малы, что им не нужны гранты, а 
достаточно взносов. 

Не согласен с Сурковым и Борис Немцов, который в беседе с корреспондентом GZT.RU 
обратил внимание на то, что в течение своего выступления Сурков не упомянул ни одного 
примера получения средств из подобных источников. «Вы думаете, он не случайно не привел 
пример?— задается вопросом Немцов.— Эти господа отлично знают, что я, в частности, 
никаких грантов никогда из-за рубежа не получал... Ни одного факта, ни одного примера они 
привести не могут, потому что их нет в природе»." 

«Газета» 
 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  14.04.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

28, 1145 ▼ 0, 03 

EUR 
 

40, 7604 ▲ 0, 23 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


